

Le Messager



Samedi 17 et Dimanche 18 juin 2023

N° 1197

Dieu nous appelle tous à sa moisson.

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc, le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. » Cette parole de Jésus nous rejoint aujourd'hui et nous rappelle que nous sommes tous, de par notre baptême, appelés à être missionnaires à sa suite.

Les textes bibliques de ce 11^e dimanche nous parlent de l'appel de Dieu. Moïse a été appelé par le Seigneur. Ce n'est pas pour lui-même que Dieu l'appelle mais pour la libération du peuple d'Israël et pour le service de l'Alliance. Quand Dieu appelle quelqu'un c'est toujours en vue d'une mission. Dieu a vu la misère de son peuple. Cela, il ne peut pas le supporter. Il appelle et envoie Moise à leur secours.

Jésus vient de commencer sa mission. Il est saisi de pitié par ces foules qui viennent à lui car elles sont comme des brebis sans berger. Il est touché au plus profond de lui-même, dans sa tendresse humaine et divine pour les pauvres et les petits. La situation de tous ces gens lui fait mal au cœur. La mission de ses apôtres va donc s'enraciner dans cette « indulgence » du Seigneur pour tous ces gens qui sont là devant lui. Ils seront envoyés pour témoigner de cette tendresse de Dieu auprès de ceux qui souffrent.

Le Christ n'a pas changé. Il voit la détresse matérielle et spirituelle des foules d'aujourd'hui. Si nous sommes un peu attentifs à ce qui se passe autour de nous et dans le monde, nous voyons bien le désarroi et le découragement qui se lisent sur les visages. Comme celles d'autrefois, les foules d'aujourd'hui sont sans vrai berger.

Beaucoup sont entre les mains des mercenaires ou des semeurs d'illusions. Nous voyons des enfants, des jeunes sans repère et sans avenir, des adultes sans raison de vivre.

Face à cette urgence, nous attendrions un projet pastoral avec des mesures pratiques et immédiates. Or voilà que la première mesure que nous propose Jésus c'est de nous mettre en prière : « Priez le Père d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. » Le Christ lui-même passait de longs moments, parfois des nuits entières à prier le Père, surtout avant de prendre les décisions les plus importantes. Le Royaume de Dieu ne peut advenir sans notre prière. C'est une des principales demandes dans la prière du Notre Père : « Seigneur que ton Règne vienne... »

Si Jésus insiste si fortement sur l'importance de la prière c'est parce qu'elle nous met au diapason du cœur de Dieu. Elle n'est pas un refuge pour nous dispenser de nos engagements. Nous ne prions pas pour demander au Seigneur d'envoyer les autres mais pour lui demander d'envoyer d'autres avec nous et, de nous aider à entrer dans sa volonté.

Accueil

Mardi – vendredi de 16h-18h30 Samedi 10h-12h Au 3 rue Jaume

Permanence du Père

Erick Balde
Mercredi 16h-18h
Au 5 rue Jaume



Paroisse sainte Colombe

Jésus a choisi les douze apôtres après un long temps de prière pour leur confier l'annonce de l'évangile. Il pose ainsi les bases de ce que doit être l'Eglise : un peuple missionnaire, envoyé à toutes les nations pour témoigner de l'amour et de la tendresse de Dieu pour tous.

L'objectif de la mission est clair : Aller proclamer le royaume, guérir, libérer, faire revivre !

Aujourd'hui le Seigneur nous appelle pour la même mission, avec les mêmes consignes. Jésus compte sur nous. Le maître d'œuvre c'est lui. Nous ne sommes pas à notre compte mais au sien. Demandons-lui qu'il nous donne la fougue et la fidélité de Moïse. Qu'il nous envoie son Esprit pour que nous donnions gratuitement ce que nous avons reçu gratuitement. Qu'il nous apprenne à écouter sa voix et à répondre généreusement à son appel.

Père Erick Baldé, curé

IN MEMORIAM

Mon Dieu, que ce fut difficile de chanter samedi soir et dimanche matin après les terribles nouvelles des départs de Charlette, puis Nicole!

Charlette aimait le chant passionnément et occupait une place importante dans la chorale par le dynamisme et la motivation qu'elle insufflait autour d'elle. Très assidue lors des répétitions et des célébrations, toujours vaillante et pleine d'humour, nous avions avec elle l'assurance de passer de bons moments.

Elle cherchait toujours à donner le meilleur d'elle-même et demandait à répéter certains passages de nombreuses fois si elle sentait qu'elle devait mieux faire. A la fin de chaque célébration, le samedi et le dimanche, elle venait systématiquement me



demander si j'étais satisfait, comme si elle craignait que je lui tire amicalement l'oreille si ce n'était pas le cas ! J'avoue, je l'ai fait une ou deux fois, et bien je peux vous dire que la semaine suivante elle était impeccable, comme pour se faire pardonner !

Nous étions tous bouleversés lorsque sa maladie a commencé à l'affaiblir considérablement. C'était pour elle un crève-cœur de ne plus pouvoir venir chanter avec nous. Mais Charlette n'était pas qu'une chanteuse de la chorale, elle était aussi un cœur énorme. Tous ceux qui l'ont connue vous diront sans fin tout le bien qu'elle dispensait autour d'elle.



Nicole aussi avait le chant dans le sang. Pendant longtemps, elle fut l'une des animatrices principales de l'église Sainte-Colombe. Ces dernières années, ses forces faiblissant, elle avait du mal à se déplacer seule, mais les répétitions du vendredi soir et les messes du mardi et du samedi étant ses plaisirs hebdomadaires, elle se débrouillait toujours pour trouver des amies qui puissent l'accompagner.

Parfois, à la fin des répétitions, elle me demandait de lui trouver une partition particulière ou m'en confiait une avec la mission de la réécrire dans une autre tonalité, ou bien encore de l'harmoniser à plusieurs voix dans le but de les exécuter au cours de l'Atelier Chansons qu'elle dirigeait à Chevilly-Larue. Cela m'occasionnait du travail supplémentaire, mais elle me le demandait si

timidement et si gentiment, alors comment lui refuser?

Une dernière anecdote : elle n'arrivait pas à se faire à la nouvelle traduction liturgique et pendant le Gloria ou l'Agnus sortait systématiquement de sa bouche "**le** péch**é**" au lieu de "**les** péch**és**". Elle me lançait alors un regard désolé, puis nous en souriions tous les deux. C'était quasiment devenu un rituel complice entre nous!

Enfin, un immense merci, Nicole, pour l'achat du piano électrique de Sainte-Colombe ; tu sais à quel point Marie-Christine et moi l'apprécions.

Très chères Charlette et Nicole, vos sièges seront désormais vides, mais mon cœur sera plein des souvenirs de moments merveilleux passés avec vous. Reposez en paix et chantez avec nous les prochains Sanctus "en compagnie des Anges dans le Ciel".

La Fête du Sacré Cœur

Le vendredi 16 Juin est célébrée la Solennité du Sacré Cœur de Jésus.

Cette dévotion très particulière est née au XVIIème siècle des apparitions reçues à Paray Le Monial par Sainte Marguerite-Marie Alacoque, une visitandine. Très vite, au XVIIIème siècle cette fête est célébrée dans de nombreux diocèses en France et dans d'autres pays.

C'est en 1765 que le pape Clément XIII institue officiellement la fête du Sacré-Cœur. Puis en 1856, le pape <u>Pie IX</u>, à la demande des évêques français, étend la fête du Sacré-Cœur à toute l'Église catholique et l'inscrit ainsi au calendrier liturgique universel. Il bénira le projet d'édification de la <u>Basilique du Sacré-Cœur de Montmartre</u>. En 1899,

Sacrérsel. Il

son successeur <u>Léon XIII</u> consacre le genre humain au Cœur de Jésus. Ce jour a été choisi par Benoit XVI comme journée de prière pour la sanctification des prêtres.

Célébrée 19 jours après la Pentecôte la Fête du Sacré Cœur invite les Hommes à rencontrer le Mystère de l'Amour Divin. Jésus s'est livré pour le Salut des Hommes. Le Cœur de Jésus symbolise l'Amour Infini du Seigneur pour les êtres humains.

En paroisse

Sortie paroissiale 2023 avec l'association Sainte Colombe Dimanche 11 juin 2023

- 7h15 Départ en car de Chevilly-Larue
- 9h45 Accueil à Briare pour une croisière commentée sur le **canal de Briare** avec passage d'une écluse puis direction le **pont canal**...

Le canal de Briare est le plus ancien des canaux de France puisqu'il fut construit sous Henri IV. Et son fameux pont, le Pont-canal de Briare figurerait parmi le TOP 5 des Monuments préférés des Français.

Construit de 1890 à 1896, ce pont-canal métallique de 672 mètres enjambe la Loire pour relier le canal latéral à la Loire au canal de Briare. Il est bordé de 72 lampadaires et de superbes pilastres ornés d'armoiries à chaque extrémité.

- 12h30 Déjeuner à Saint-Fargeau au bistrot du Château
- 15h15 A Treigny, visite libre du Château de Guédelon :

Au cœur de la Puisaye, dans l'Yonne, en Bourgogne, une quarantaine d'ouvriers relèvent un défi hors-norme : bâtir chaque jour depuis 1997, sous nos yeux, un château fort du XIIIe siècle, selon les techniques et les matériaux utilisés au Moyen Âge.

Carriers, tailleurs de pierre, maçons, charpentiers, bûcherons, forgerons, tuiliers, charretières, cordiers... transforment et valorisent la pierre, le bois, la terre présente sur le site pour nous livrer les secrets des bâtisseurs du Moyen Age.



- 17h Départ pour Chevilly-Larue
- Arrivée à 19H35



Prenez date

Dans notre paroisse

Rencontre aumônerie 4ème/3ème

Dimanche 25 juin 10h30-16h au Moutier

Eveil à la Foi

Dimanche 25 juin à 10h30 à Notre Dame

Quête impérée

Samedi 24 et dimanche 25 juin Pour le Denier de Saint Pierre

Solennité du Sacré Cœur de jésus.

Vendredi 16 juin

Messes dominicales

Samedi 18h30 à Sainte Colombe **Dimanche** 9h au Bon Pasteur

10h30 à Notre Dame de la Trinité

Messes en semaine

Mardi 19 h à Sainte Colombe

Mercredi 19h à Notre Dame de la Trinité

Jeudi 9h au Bon Pasteur

Rendez-vous hebdomadaires

Chapelet

Mardi 18h15 à Sainte Colombe

Assemblée de louange animée par la fraternité Ouvre-toi Béthanie

Jeudi 19h à Notre Dame de la Trinité

Messe des funérailles de Charlette HERY

Vendredi 16 juin à 14h30 à l'église Sainte-Colombe de Chevilly-Larue.

Messe des funérailles de Nicole GUILLET

Vendredi 23 juin à 10h00 à l'église Sainte-Colombe de Chevilly-Larue.

COMMUNAUTE

Nos joies:

Baptêmes à Sainte Colombe :

Ella VERRECCHIA-MARCHAND – Théo Joseph BUCHER – Nolan THEOPHILE CATHERINE

Mariage à Sainte Colombe :

Sébastien ROUVEL - Larissa GIBOYAU

Une erreur s'est glissée dans le dernier messager concernant l'annonce du mariage de la petite fille de Mathilde et Pierre LIOUST. Il fallait lire : Edouard SALIVAS ET Typhaine DEVOTI et en même temps le baptême d'Axelle SALIVAS. Avec nos excuses.

Nos peines:

Sont retournés à la maison du Père, obsèques de :

Monsieur Guy CHARREIRE – Monsieur Jean PROUTEAU – Madame Charlette HERY – Madame Nicole GILLET

Nous les confions à votre prière, ainsi que leurs familles

Nous contacter:

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly-Larue

Tél: 01 46 86 16 25 Courriel: secretariat.saintecolombe@yahoo.fr
Le site de la vie du secteur: http://www.catholiques-val-de-bievre.org/

Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !